

Pressemappe: Agrar-PR

02.11.2023 | 12:11:00 | ID: 37900 | Ressort: [Verbraucher](#) | [Veranstaltungen](#)

Bayern hat eine neue Mehlkönigin

(agrar-PR) - *Unser Grundnahrungsmittel Nummer Eins, das Mehl hat eine neue Botschafterin: Anna-Theresa Ramsauer, Müllerstochter aus der "Poschenrieder Mühle" in Bruckdorf in der Oberpfalz, wurde in einer feierlichen Zeremonie in Würzburg zur achten Bayerischen Mehlkönigin gekrönt.*

Die Übergabe des Ehrenamtes erfolgte nach zweijähriger Regentschaft von Anna Straubinger aus der Straubinger Mühle in Rain am Lech. Der Bayerische Müllerbund, der dieses ehrenvolle Amt verleiht, bedankt sich herzlich bei Frau Straubinger für ihre hervorragende Arbeit und ihr Engagement, Mehl den Verbrauchern näherzubringen, und wünscht Frau Ramsauer viel Freude und Erfolg bei ihrer Aufgabe als Bayerische Mehlkönigin.

Die feierliche Inthronisation von Anna Ramsauer und die Verabschiedung von Anna Straubinger fanden in Unterfranken statt. Der Bayerische Müllerbund organisiert dort alljährlich eine Fachtagung für die Mühlen-, Getreide- und Ernährungsbranche und nutzte diese Gelegenheit, die neue Mehlkönigin Anna Ramsauer der breiten Öffentlichkeit vorzustellen. In den historischen Gemäuern des Staatlichen Hofkellers in Würzburg feierten Müllerinnen und Müller gemeinsam die neue Bayerische Mehlkönigin Anna Ramsauer und bedankten sich gleichzeitig herzlich bei der scheidenden Königin Anna Straubinger.

Als neue Bayerische Mehlkönigin wird Anna Ramsauer nun das erstklassige Produkt Mehl in der Öffentlichkeit positiv präsentieren und die Tradition und Qualität der Mühlenbranche in Bayern würdigen. Mit ihrer familiären Verbundenheit zur Müllertradition und ihrer Tätigkeit in der Poschenrieder Mühle bringt sie die besten Voraussetzungen mit, um das Amt der Mehlkönigin erfolgreich auszufüllen. „Ich freue mich, das ehrenvolle Amt als Produktbotschafterin für unser hochwertiges Grundnahrungsmittel die nächsten zwei Jahre ausüben zu dürfen und bin stolz, den Verbrauchern Mehl als unverzichtbares Nahrungsmittel näher bringen zu können“, betont Anna Ramsauer.

Anna Ramsauer wird in den kommenden Monaten zahlreiche öffentliche Auftritte wahrnehmen, um das Bewusstsein für das Produkt Mehl zu stärken und die Verbraucher über die Qualität und Vielseitigkeit von Mehl zu informieren. Ein wichtiger Auftritt als Mehlkönigin wird auf der Grünen Woche im Januar 2024 in Berlin sein.

Der Bayerische Müllerbund gratuliert Anna Ramsauer herzlich zur Ernennung als Bayerische Mehlkönigin und freut sich auf eine erfolgreiche Amtszeit.

Kontakt für Presse-Rückfragen:
Bayerischer Müllerbund e.V. – Landesverband Bayerischer Mühlen
Karolinenplatz 5a; 80333 München
Geschäftsführer Dr. Josef Rampl
Tel: 089/281155
E-Mail: josef.rampl@muellerbund.de



[Agrar-PR](#)

Postfach 131003 70068 Stuttgart Deutschland

Telefon: +49 0711 63379810

E-Mail: redaktion@agrar-presseportal.de Web: www.agrar-presseportal.de >>> [Pressefach](#)